

Museo Provincial de Bellas Artes de Santa Fe

“Rosa Galisteo de Rodríguez”

Director

Santa Fe, 22 de Diciembre de 1945

Señor Luis León de los Santos

Buenos Aires

Mi muy estimado de los Santos.

Recibí, por intermedio de su muy amable y distinguida embajadora, su carta del 14 y el hermoso dibujo de Betti, tan bellamente presentado por Ud, que ya figura dignamente en sus salas del Museo, que van adquiriendo una categoría mayor y cada vez llaman más la atención del público. Puedo asegurarle que su sala no pasa inadvertida para nadie. Y es ese un gran mérito. A veces yo monto obras en grandes espacios, y a mi gran sorpresa no llaman mayormente la atención. Pero las suyas, en cambio, la de los cuadros y la de los grabados y dibujos, siempre despiertan comentarios: a veces, por quienes más entienden y más cerca están del problema, para exaltar la belleza o el interés de algunas piezas tan reflexivamente elegidas por Ud. Otras veces, por otros menos sensibles, para hacerse cruel ante alguna pieza de Victorica, de Casals, de Moliné. Pero mucha la audiencia, que es la mortificante. Por lo cual sus conjuntos me resultan así una lección viva y eficacísima para la función educativa que tiene que realizar plenamente el Museo.

Pero me estaba distrayendo de lo fundamental. Quería decirle que no tuve el gusto de tratar personalmente a la Sra de Sounza(?) a la que sólo traté por teléfono. Estuve en el museo una tarde en que yo me encontraba en mi despacho, pero su “cicerone” inexplicablemente me la llevó del museo sin avisarme. Lo siento de veras.

____(?), espero verla y conocerla personalmente en otra oportunidad. Quiero agradecerle su regalo al Museo y decirle que me voy a Mendoza por un mes y desearle a Ud. y a los suyos una feliz Navidad y año Nuevo. Afectísimo amigo

H. Caillet Bois.